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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Auch nach 20 Jahren noch kein gültiger Bebauungsplan für den Bereich „Auf dem 
Klaukamp“? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie bewertet der Senat den Umstand, dass sich der Bebauungsplan 2175 seit 1998 im 
laufenden Verfahren befindet? 
 

Welche Anstrengungen unternimmt der Senat um die weiteren Planungs-
schritte einzuleiten? 

 
Welchen Wohnungsmix mit wie vielen Wohneinheiten kann sich der Senat 
für das Plangebiet vorstellen? 

 
 

 
Silvia Neumeyer, Heiko Strohmann, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


